

POSTULAT von Ernst Schibli (SVP, Otelfingen)

betreffend die Befristung von staatlichen Leistungen

Der Regierungsrat wird eingeladen, dem Kantonsrat ein Konzept zu unterbreiten, um bisherige und neue staatliche Leistungen an Dritte zu befristen

Ernst Schibli

Begründung:

Die ständig steigenden, finanziellen Verpflichtungen unseres Kantons rufen nach einer vermehrten Ueberprüfung der einzelnen Beträge.

So sollten staatliche Leistungen an Dritte mit einem Leistungsauftrag an die Gesuchsteller verbunden werden, damit die Beitragsleistungen des Staates nur bei einem entsprechenden Leistungsausweis vollumfänglich ausbezahlt werden müssten.

Die Ueberprüfung und die Neufestsetzung der Beitragsleistungen sollten mindestens alle drei Jahre erfolgen.